



## Degré de danger 1 - Faible



### Il règne généralement des conditions favorables.

Des randonneurs seuls peuvent seulement encore de manière isolée déclencher des avalanches. Les endroits dangereux pour les avalanches sèches se situent surtout sur les pentes extrêmement raides à l'ombre ainsi qu'aux transitions entre les endroits faiblement et fortement enneigés. Ils sont très rares mais difficilement identifiables.

Sur la surface de neige dure il existe en de nombreux endroits un risque de chute.

### Manteau neigeux

Le vent parfois fort n'a transporté que peu de neige. Le manteau neigeux est largement stable, avec une croûte souvent porteuse à la surface. Le rayonnement solaire en cours de journée entraîne une humidification légère du manteau neigeux, notamment à basse et moyenne altitude.

Au milieu du manteau neigeux des couches fragiles très isolées sont présentes, notamment sur les pentes à l'ombre au-dessus d'environ 2500 m et sur les pentes ensoleillées en altitude.

Au-dessus de la limite de la forêt le manteau neigeux est très variable à petite échelle. En général il y a peu de neige pour cette période de l'année.

### Tendance

Réchauffement continu. Les conditions de randonnées restent en général favorables.